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柏
原
第
二
区
自
治
会

日ごろから点検し、安心して生活できる環境づ
くりを心掛けています

　

私
た
ち
の
自
治
会
は
、智
光
山
公
園
に
隣
接
す
る
、日

高
市
境
に
あ
る
地
域
で
、会
員
数
は
２
５
９
世
帯
で
す
。

　

地
域
内
の
生
活
道
路
を
県
道
笠か

さ
は
た幡
狭
山
線
の
抜
け
道

と
し
て
通
過
す
る
車
両
が
多
い
こ
と
か
ら
、自
治
会
で

注
意
喚
起
の
看
板
を
設
置
す
る
と
と
も
に
、パ
ト
ロ
ー

ル
を
実
施
す
る
な
ど
、交
通
安
全
と
地
域
防
犯
に
力
を

入
れ
て
い
ま
す
。ま
た
、ク
リ
ー
ン
作
戦
や
夏
祭
り
、敬

老
会
な
ど
、会
員
相
互
の
交
流
を
図
る
事
業
も
活
発
で

す
。さ
ら
に
、毎
月
発
行
す
る「
自
治
会
便
り
」に
は
、地

域
の
情
報
や
活
動
の
予
定
・
報
告
な
ど
を
掲
載
し
、活
動

へ
の
理
解
と
協
力
を
得
ら
れ
る
よ
う
努
め
て
い
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
も
会
員
同
士
で
支
え
合
い
、安
心
・
安
全
な

住
み
や
す
い
地
域
を
目
指
し
て
い
き
ま
す
。

㉚

北
海
道
和わ

し

ゅ

ば

種
馬（
道ど

さ

ん

こ

産
子
）

　

道
産
子
は
、極
寒
の
自
然
の
中
で
、人
や
物
を
運

ぶ
輸
送
手
段
と
し
て
も
活
躍
し
た
日
本
在
来
種
で
、

２
０
０
㎏
も
の
荷
物
を
運
ぶ
力
強
さ
と
丈
夫
な
体
が
特
長
で
す
。

　

当
園
の「
ス
ズ
ラ
ン
」（
メ
ス
・
７
歳
）は
、白
い
体
に
青
い
目
の
優
し
い
性
格

の
馬
で
す
。３
年
前
、大
雪
が
降
っ
た

翌
日
に
オ
ス
の「
ユ
キ
オ
」を
出
産
。

現
在
は
ほ
か
の
動
物
園
に
い
ま
す
が
、

親
子
の
睦む

つ

ま
じ
い
姿
が
人
気
で
し
た
。

ス
ズ
ラ
ン
は
乗
馬
コ
ー
ナ
ー
で
も
活

躍
中
。ぜ
ひ
会
い
に
来
て
く
だ
さ
い
。

【北海道和種馬データ】

ウマ科奇
き て い も く

蹄目
体長約125㎝～135㎝
体重350㎏～400㎏

【こども動物園】
柏原864‐1　☎2953‐9779
月曜休園（祝日の場合は翌日）

自治会提供自治会提供

みん
なでつなぐ

市民リレー

私の宝物 …

旅先で手に入れた「木彫り」

　私たちの会は、狭山市
国際交流協会のメンバー
が、25年ほど前に市内で
初めて設立した韓国語サ
ークルです。
　市の姉妹都市である韓
国の統

とんよん

營市民ともっと深
く交流したいと、土曜日に広瀬公民館で、韓国人の
先生の指導の下、作文を書いたり、テーマに沿った
討論をしたりして、一人ひとりの語学スキルと韓
国文化の習熟に努めています。また、さやまっ子に
も、韓国を身近に感じ興味を持ってもらおうと、「韓
国すごろく」で一緒に遊んだり、自分の名前をハン
グルで書けるようサポートしたりしています。
　皆さんもぜひ、韓国語の習得を通じて韓国文化
に触れてみませんか。
問合せ石川勝彦さんへ☎2953‐7903

 韓国語学習サークル・ケナリ

Vol.432

　次回は、東三ツ木にお住ま

いの方を紹介します。
裏には日付と名前、
年齢を彫りました
裏 付と名前

これからこれから今まち
　の
まち
　の 今 これから今………

　アクティブ・シニアと呼ばれる

元気な高齢者が、さまざまな場面

で活躍しています。夏祭りの準備

や登下校の見守り、自治会の活動

は、こうした皆さんの存在がなけ

れば成り立ちません。また、市民大

学での学びを生かしたボランティ

アやNPOでの活動は、防災や子育

て支援、地域福祉など地域の新た

な力になっています。

　4月1日現在の狭山市の高齢化

率は29.4パーセント。この数字は

全国や県の平均よりも高く、速い

スピードで高齢化が進んでいます。

とかくマイナス面が強調される高

齢化ですが、プラス面だってたく

さんあります。高齢化率が高いの

は、昭和40年代後半から50年代前

半の人口急増期に定住された方が

多いということで、狭山市が住みや

すい「まち」だという何よりの証
あかし

で

す。地域貢献として汗を流すシニ

アが多いのは、元気で郷土愛に溢
あふ

れた方が多いということ。それは、

狭山の元気の源にほかなりません。

　もうすぐ敬老の日を迎えます。今

年度、百歳を迎える市民の方は28

人。多くの苦労をされてきた皆さん

がいつまでも元気でいられるよう

市としても取り組んでいきます。

市長の主な動き
○8/2…不老川流域対策推進協議会要望
活動 ○8/5・6…狭山市入間川七夕まつり 
○8/7…一般会計・特別会計・上下水道事
業会計決算審査、財政健全化指標審査結
果報告 ○8/14…オリンピックフラッグ・
パラリンピックフラッグ受入式 ○8/17
…広域飯能斎場組合議会定例会 ○8/22
…ASEAN諸国大使等歓迎レセプション 
○8/24・25…企業訪問 ○8/26…総合防災
訓練 ○8/28…定例記者会見

地域を支えるシニアパワー

ONE for ALL

総合防災訓練（堀兼小学校）に参加

  東京2020オリンピック・パラリンピック
フラッグツアーに参加

㉑

　8月14日㈪、オリンピックとパラリンピックのフ

ラッグが狭山市に到着し、翌15日まで市役所1階に

設置した特設コーナーで披露されました。

　このツアーは、東京都及

び東京2020組織委員会、

JOC、JPCが主催し、両大会

に向けた「オールジャパン」

の一体感を醸成しようと、

昨年10月にスタートし、7月

24日から県内36市町を巡

回しています。フラッグを受け取った小谷野市長は、

「史上最大の大会となるよう、市としても機運を盛り

上げていきたい」と話し、大会を身近に感じられる良

い機会になりました。

　オリンピックでは、本市に所在するゴルフ場で競

技が開催されるとともに、7人制ラグビー競技の事前

キャンプ地にも立候補していることから、市では、大

会への市民の機運を醸成するため、オリンピック関

連事業を行っていきます。

問合せ政策企画課へ内線7133

  協働のまちづくり条例を策定します
　8月18日㈮、新狭山公民館で「協働のまちづくりに

関する意見交換会」を開催しました。この意見交換会

は、策定中の「協働のまちづくり条例（仮称）」に生か

していくために「地域の魅力づくりや課題の解決に

向けて、市民や事業者、行政それぞれができること、

しなければならないこと」をテーマに地域の皆さん

と意見交換を行うものです。堀兼地区、奥富地区、新

狭山地区の市民や事業者

など31名が参加したこの

日の意見交換会では、多く

の方に地域活動に参加し

てもらう方法など活発な

意見が交わされました。こ

の意見交換会は、今後も各地域で開催していきます。

問合せ協働自治推進課へ内線2511

  「ヒバクシャ国際署名」に署名
　7月19日㈬、狭山市は、所沢市、入間市、飯能市とと

もに、速やかな核兵器廃絶を願い、全ての国に核兵器

を禁止し廃絶する条約を結ぶことを求める「ヒロシ

マ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名

（ヒバクシャ国際署名）」に署名しました。恒久平和の

実現に向けて、これからも平和関連事業に取り組ん

でいきます。

問合せ政策企画課へ内線7133

　私の宝物は、息子との思

い出が沢
たくさん

山詰まった、「木彫

り」です。

　今から36年前、小学6年生

の息子と北海道旅行をした

とき、旅の終着地となった

苫
とまこ ま い

小牧の近くで立ち寄った

工房で作ってもらったのが、この「木彫り」です。

息子との二人旅を記念して、高さ40センチほど

の男性の顔を彫ってもらいました。

　実はこの旅、思春期を迎え、自我が芽生えて

きた息子と沢山話そうと、二人で出掛けたもの

で、行き先をその日の朝に決めるバスでの行程

でした。広大な自然と人との出会いを楽しむ旅

は、息子に大きな影響を与えたようで、親子で

と
・ ・ ・ ・

ことん話すことができました。

　今では私の跡を継いで自営

をしている息子。この「木彫り」

を眺めると、旅の一コマ一コマ

が思い出されます。私と息子の

絆
きずな

の証
あかし

であり、かけがえのない

宝物です。

粕谷有
ゆ う じ

史さん
（狭山在住）


